

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT atas segala berkat dan Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Pengaruh Komposisi Media Tanam Dan Interval Waktu Pemberian Air Cucian Beras Terhadap Pertumbuhan Tanaman Seledri (*Apium graveolens* L.)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, pengajuan proposal penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Terima kasih penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules, M.S., Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritikan dan saran yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Ucapan terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih yang mendalam ditujukan kepada orangtua penulis yaitu Ayahanda tercinta Bapak Sugeng dan Ibunda tercinta Ibu Damiam yang selalu memberikan doa, nasehat, semangat, dan motivasi serta dorongan baik moril maupun

materil kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih yang mendalam juga penulis sampaikan kepada Kakak dan Adik tersayang yaitu Fitri Handayani dan Agung Syahputra yang telah memberikan doa dan motivasi serta selalu mendukung penulis hingga akhir pembuatan skripsi ini.

Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Biologi A 2018 yang telah berjuang bersama selama perkuliahan baik suka maupun duka dilalui bersama. Untuk sahabat-sahabat kuliah penulis yang tercinta: Rahmi Elfira, Kurniasih, Suci Rahma Rani, Salsha Alztara, Fahri Maulana, Fepi Hasibuan dan Ulfah Rianda Wijaya yang selalu memberikan semangat, doa, motivasi, tempat bercanda tawa dan berkeluh kesah, membantu dan menemani penulis selama masa perkuliahan. Terima kasih penulis sampaikan untuk sahabat-sahabat kontrakan: Kurniasih, Suci Rahma Rani, Ayu Wandira Nasution, dan Siti Aminah yang telah memberikan doa, dukungan, semangat, dan menemani hari-hari penulis. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Mas Panji Agung Syahputra sebagai partner spesial yang telah bersedia sebagai tempat bercerita, menemani, mendoakan, menghibur dan memberikan semangat untuk terus maju dan jangan menyerah untuk meraih apa yang menjadi impian penulis.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna memperbaiki dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 27 September 2022
Penulis,

Sri Wahyuni